

Novedades en menaje para todos los gustos



ISOGONA, SL



Con más de 45 años de experiencia en la fabricación de un amplio abanico de productos destinados a la cocina y la mesa, con la máxima calidad y diseño, BRA y MONIX han crecido como marcas de forma constante hasta el día de hoy basándose en una filosofía de innovación tecnológica y adaptación a las necesidades del consumidor, utilizando la pasión por la cocina como hilo conductor para comprender y ofrecer a sus clientes aquello que satisface sus deseos. Gracias al desarrollo y fabricación de nuevos productos con un alto grado de innovación, calidad y diseño comienzan este 2014 con un nuevo catálogo, muchas propuestas y con ganas de aumentar su presencia en el mercado.

BRA

BRA cuenta con más de cuatro décadas de experiencia en el sector del menaje del hogar, dedicándose a la fabricación de accesorios y utensilios de cocina con un atractivo diseño funcional. Entre sus productos de menaje más destacados están las ollas a presión, sartenes, baterías de cocina, grills, cafeteras y todo tipo de complementos de alta calidad para la cocina.

Durante las últimas semanas (en el transcurso de la Feria de Frankfurt), BRA ha presentado en el mercado nuevos y atractivos productos, entre los cuales destacan el lanzamiento de la nueva batería de cocina COLORSTEEL, fabricada en acero inoxidable 18/10 con asas y aro

protector de la tapa fabricados en silicona de la más alta calidad. El nuevo menaje COLORSTEEL ofrece un look rompedor, moderno y profesional, además de presentar un contraste muy novedoso entre el color de la silicona y el acero inoxidable satinado del cuerpo de la pieza.

La nueva sartén COSMOS está fabricada en aluminio forjado y es apta para todo tipo de cocinas



Los fabricantes del sector menaje no se quedan de brazos cruzados ante los envites de la crisis. Innovación, diseño y utilidad se aúnan en los nuevos productos presentados por MONIX y BRA, dos fabricantes de bandera en el mercado nacional.

También han presentado sus novedades en accesorios, su nuevo multiusos BRASAFE. Protector de sartenes, salvamanteles y manopla. Este novedoso 3 en 1, fabricado en silicona de la mejor calidad y presentado en 3 colores: naranja, lila y verde se volverá indispensable en nuestro día a día en la cocina.

BRASAFE protege nuestras sartenes durante su almacenaje, ya que al colocarlo entre las piezas apiladas, protege las zonas más delicadas, asegurando el perfecto estado de la pieza en su próximo uso. BRASAFE protege además nuestras superficies a la hora de apoyar la pieza caliente, la colocación estratégica de pequeños imanes hará que sea muy fácil la colocación en el fondo de la pieza, de una manera rápida y segura, pudiendo transportarla sin tener que sujetar el salvamanteles.



BRASAFE protegerá también nuestras manos de las quemaduras a la hora de sacar piezas calientes por ejemplo del horno. Su innovador y práctico diseño, hace que se convierta en una práctica manopla protectora.

BRASAFE es un novedoso multiusos tres en uno: protector de sartenes, salvamanteles y manopla

MONIX

MONIX, del grupo BRA-ISOGONA, presenta para este año 2014 las novedades en menaje que la consolidan como una marca de referencia en los canales de la gran distribución, mayorista y venta promocional.

Hoy, esta marca vinculada sin duda a la historia del menaje en España, dentro del contexto de este fuerte grupo europeo, con fábricas en Italia, España y una filial en Alemania, se consolida como uno de los líderes en la fabricación y comercialización de productos para el menaje del hogar en el mercado nacional y como una alternativa innovadora en el diseño.

Su nueva sartén COSMOS, fabricada en aluminio forjado, es apta para todo tipo de cocinas (incluido las de inducción), y con antiadherente GreblonC2+ sin PFOA, con acabado tipo piedra en su interior. La nueva sartén de Monix posee fondo difusor uniforme de acero que permite la máxima eficiencia y aprovechamiento de energía.

Su gran antiadherencia, perfecta distribución del calor y mango ergonómico con recubrimiento suave "soft touch", hacen de COSMOS la sartén que ofrece un universo de posibilidades en la cocina.

Fruto de su apuesta por la fabricación nacional nace CLASSICA, que se presenta como la única olla a presión fabricada en España. La olla a presión de MONIX con apertura de puente, fabricada en acero inoxidable 18/10 de la mejor calidad y apta para todo tipo de cocinas, se consolida como la alternativa de fabricación nacional en el mercado de las ollas a presión.

Fruto de su apuesta por la fabricación nacional nace CLASSICA, que se presenta como la única olla a presión fabricada en España

Tras muchos años de experiencia en fabricación de ollas a presión, Monix fabrica sus productos con el máximo respeto por el medio ambiente, por la calidad de sus componentes y acabados, dando así como resultado final la fabricación de la olla a presión tradicional CLASSICA de máxima calidad.

La cocina con CLASSICA se convierte en fácil rápida y eficiente, por su ahorro de energía, sin perder nunca el punto tradicional de su cocción.

Hoy más que nunca: ¡Qué menos que Monix! ▶

